

# INHALTSVERZEICHNIS

## Aufsätze

<i>Dr. Michael Hein, Greifswald</i>	
Politik und Recht in den Verfassungsordnungen Bulgariens und Rumäniens. Strukturprobleme, Verfassungskonflikte und Konsolidierung seit 1991 .....	301
<i>Benedikt Lentsch, Innsbruck</i>	
Ungarns Demokratie im Umschwung? Eine demokratietheoretische Analyse der neuen ungarischen Verfassungsordnung .....	333
<i>Prof. Dr. György Kiss, Pécs, Doz. Dr. Gyula Berke, Pécs</i>	
Arbeitsrecht als Vertragsrecht: Vorsichtige Öffnung oder wesentlicher Konzeptionswechsel im neuen ungarischen Arbeitsgesetzbuch? .....	355
<i>Katarina Wróblewska, Frankfurt/Oder</i>	
Das polnische Abstammungsrecht .....	377
<i>Assistant Professor Mišo Dokmanović, PhD, Skopje, Assistant Professor Darko Spasevski, PhD, Skopje</i>	
A Company's Life Cycle According to Macedonian Law: From Registration to Dissolution .....	399

## Gutachten

<i>Vorwort</i> .....	419
<i>Russland</i>	
Rechtsnatur der Invalidenrente für Weltkriegs- und NS-Opfer. Rechtsgutachten zum russischen Recht in einem deutschen Sozialgerichtsverfahren von Antje Himmelreich, Regensburg .....	421
<i>Ungarn</i>	
Rechtsnatur der ungarischen Entschädigungsrente. Rechtsgutachten und Ergänzungsgutachten zum ungarischen Recht in einem deutschen Sozialgerichtsverfahren von Prof. Dr. Herbert Küpper, Regensburg/München .....	435

## Dokumentation

<i>Tschechien</i>	
Neues Staatsbürgerschaftsgesetz. Übersetzung des Gesetzes über die Staatsbürgerschaft der Tschechischen Republik v. 11. Juni 2013 mit einer Einführung von Dr. Petr Bohata, Regensburg/München, und Mag. Jitka Boudná, Prag .....	441

## Buchbesprechungen

- Tomasz Demendecki: Zarys polskiego prawa publicznego gospodarczego, Innovatio Press Wydawnictwo Naukowe Wyższej Szkoły Ekonomii i Innowacji, Lublin 2011 (M. Zielinski) ..... 473*
- Alexej Laptev: Das Recht auf ein faires Gerichtsverfahren (Art. 6 Abs. 1 EMRK) und sein Einfluss auf das russische Zivilprozess- und Zwangsvollstreckungsrecht, Veröffentlichungen des Walther-Schücking-Instituts für Internationales Recht an der Universität Kiel Bd.184, Duncker & Humblot, Berlin 2013 (H. Küpper) ..... 474*
- Hermann Neidhart, Michael Nissen: Bußgeldkataloge in Europa. Strafzettel in 20 Reiseländern, Stämpfli Verlag, Deutscher Anwalt Verlag, Bern, Bonn 2013 (H. Küpper) ..... 476*

## TABLE OF CONTENTS

### Articles

<i>Dr. Michael Hein, Greifswald</i> Politics and Law in the Constitutional Systems of Bulgaria and Romania. Structural Problems, Constitutional Conflicts and Consolidation since 1991 .....	301
<i>Benedikt Lentsch, Innsbruck</i> Changes in Hungary's Democracy? The New Hungarian Constitution Analysed in the Perspective of the Theory of Democracy .....	333
<i>Prof. Dr. György Kiss, Pécs, Doc. Dr. Gyula Berke, Pécs</i> Labour Law as Contract Law in the New Hungarian Labour Code: Cautious Modification or Change of Paradigm? .....	355
<i>Katarina Wróblewska, Frankfurt/Oder</i> The Polish Law of Descent .....	377
<i>Assistant Professor Mišo Dokmanović, PhD, Skopje, Assistant Professor Darko Spasevski, PhD, Skopje</i> A Company's Life Cycle According to Macedonian Law: From Registration to Dissolution .....	399

### Legal Expert Opinions

<i>Preface</i> .....	419
<i>Russia</i> Legal Nature of the Invalids' Pension for War and Nazi Victims. Legal Expert Opinion on Russian Law in a Lawsuit Before a German Social Court by Antje Himmelreich, Regensburg .....	421
<i>Hungary</i> Legal Nature of the Hungarian Indemnification Pension. Legal Expert Opinion and Supplementary Opinion on Hungarian Law in a Lawsuit Before a German Social Court by Prof. Dr. Herbert Küpper, Regensburg/Munich .....	435

### Documentation

<i>Czech Republic</i> New Citizenship Law. Translation of the Act on the Citizenship of the Czech Republic of 11 June 2013 with an Introduction by Dr. Petr Bohata, Regensburg/Munich, and Mag. Jitka Boudná, Prague .....	441
---	-----

<b>Book Reviews</b> .....	473
---------------------------	-----